
Apuntan  a  concejal  por
polémico  dicho  contra  una
médica

La Dra. Natalia González hace tiempo viene denunciando faltas
de medicamentos, insumos y equipos médicos en el Puesto de
Salud,  que  está  a  su  cargo,  aparentemente  a  raíz  de
discrepancias con el intendente de Luque, Carlos Echeverría.

El  martes  pasado,  en  sesión  ordinaria  la  concejal  Belén
Maldonado (PLRA), hizo hincapié en los reclamos de la Dra.
Natalia González y volvió a solicitar informes sobre manejos
de puestos de salud y unidades de salud de las familias de
diferentes compañías de Luque.

En ese sentido, el concejal Arnaldo Baeza (ANR), dijo que no
estaba  en  su  ánimo  intervenir  en  el  debate,  pero  creyó
importante  dejar  en  claro  algunas  situaciones,  comenzó  su
alocución.
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Agregó: “Traté de no extender demasiado hasta no tener todas
las pruebas, pero cobra en el Puesto de Salud por algo que no
se devolvió. No quiero decir que hay una apropiación, pero sí
hay  una  denuncia  ante  el  Ministerio  que  está  siendo
investigado, pero eso la compañera (Belén Maldonado) no sabía
y por eso por ahí arremete mucho. Pero esta doctora (Natalia
González), debe ser investigada, inclusive funcionarias que
trabajan en el Puesto de Salud que no están de acuerdo con la
forma de actuar de ella, por qué a veces escapa un poco de la
verdad lo que dice también. ¿Qué hace la doctora?,  les ponen
a disposición por qué no le acompañan con su nota. Firmá
conmigo, no yo no voy a firmar por que no es cierto y le
repela sus funcionarias de esa manera. Tampoco es tan, tan
verdadero lo que vos estás manifestando compañera, lo que está
exteriorizando. Por eso digo que vos, no sos la responsable.
Vos está trasmitiendo lo que ella le manifiesta, pero yo pongo
hoy esta consideración presidente”.

“En mi rol de concejal voy a hacer una nota, en forma personal
para solicitar informes al Consejo Local de Salud para que
pida al Ministerio de Salud de que pasó de esa denuncia contra
la doctora, en relación a los bienes que se compró con plata
del Consejo y que según algunas informaciones se cobra un 20
mil (guaraníes), por usar. Yo no digo que es cierto, pero es
las  malas  lenguas  que  van  diciendo  y  hay  que  investigar
también. Saber esa verdad, presidente”.

“No quería hablar sobre este tema, pero en vista de que no
paran  los  reclamos,  a  mí  me  parece  que  muchas  veces  son
desatinados y medias verdades que hoy expone por ella en esta
Junta.  Yo  no  estoy  ajeno  al  pedido  de  informes,  siempre
acompañé y no estamos ajenos a esa situación. Ahora, también
hay  realidades.  Se  está  descentralizando  mucho  la  salud”,
concluyó.

A su turno, el también concejal oficialista Enrique Quintana,
cuestionó el reclamo de la Dra. Natalia González, acerca del
monto de su salario (G. 1.500.00 mensual), que percibe con



atraso, según la queja.

En ese sentido, Quintana dijo que la doctora sabía el salario
que  iba  a  percibir  cuando  ingresó.  Además,  aclaró  que  la
funcionaria no trabaja de 7:00 a 13:00, sino que acude día de
por medio y de 09:00 a 11:00, supuestamente.

Sin embargo, la encargada del Puesto de Salud es muy querida
por la comunidad por su servicio social y lucha en favor de
los pacientes más necesitados.

Por ello, anunciaron que están organizando una manifestación
contra el concejal Baeza por sus polémicas declaraciones.




